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为什么那么多股票老师！为什么微信有那么多教炒股的-
股识吧

一、股票就是骗局为什么那么多聪明人上当

股票也不是绝对的骗局，毕竟有人赚钱，另外如果都不买股票，股票肯定会涨，这
样就会诱惑第一批买入的人赚钱，最后买入的人买单。

二、为什么有这么多炒股票的老师送指标

大部分是为了让你合作炒股，或者拉你开户，总之，平白无故送东西给你，你一定
有他想要的东西。

三、为什么有些人免费教股票知识，目的是什么

其实最终的目的还是让你缴费成所谓的会员，每波牛市都会有这样的人到每个群去
拉人，其实行情来了，个个都是股神，行情没了都一样大跌，千万不要听他们吹嘘
，要知道，如果他们真有那本事，谁有时间跟你们扯啊，自己闷头赚钱不就行了。

四、为什么微信有那么多教炒股的

因为这个赚钱，赚钱是人人都想的，谁都想自己能赚很多钱，股票投资是最合法来
钱最快的投资，不过哪些说叫你买软件教你买什么股票的，都是骗人的，试想一想
，要是那些什么软件可以赚钱，他还会推销吗？他自己就是借钱也买一套自己去赚
钱去了，哪里还有时间来推销这个软件，自己赚钱都来不及，还有时间来向你推销
软件吗？不要让这些赚钱的想法给迷住了你的心志，赚钱应该取之有道！
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五、为什么 网上群里有好多股票大师，指导什么的，对他们有
什么好处？准确吗？骗人的？

真正炒股炒得好的，谁闲的没事整天在网上教你，只能说很大一部分是技术不咋的
，只能靠这个收点学费之类的，赚点钱，他们往往会教你一些不懂行的人很喜欢听
的，但是真正做起来死得很快的方法，很小一部分才是真正能教给你东西的，往往
这种真正有用的课程都是比较枯燥无味的，可能你并不喜欢听，但是对于你的交易
帮助很大

六、股票老师靠谱吗

你好，不靠谱。
任何人只要有稳定、持续获取哪怕只是20%的复利收益，20年下来
100万就能做到3833.8万了。
你觉得还需要靠指定别人挣那点咨询费么。
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